



**4. Ergänzung zur
EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr.**
amendment no. 4 to the EC Type-Examination Certificate no.

0589.EXP.2120/03

Auf Antrag der Firma

On request of

**SSE Polska Sp. z o.o.
Rogów Sobócki
Ul. Wrocławska 58
55-050 Sobótka
POLEN**

vom

dated

3. März 2016

wird die EG-Baumusterprüf-
bescheinigung mit der Nr.

the EC type-examination
certificate with no.

0589.EXP.2120/03

Bezeichnung des Explosivstoffs
(Handelsname)

Name of the explosive
(trade name)

Anforex

Typ des Explosivstoffs

Type of the explosive

Pulverförmiger Sprengstoff / Powder explosive

Hersteller
(Name/Firma und Anschrift)

Manufacturer
(name/company and address)

**EPC Polska Sp. z o.o.
Rogów Sobócki
Ul. Wrocławska 58
55-050 Sobótka
POLEN**

BUNDESANSTALT FÜR MATERIALFORSCHUNG UND –PRÜFUNG (BAM)

Seite 2 der 4. Ergänzung zur EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 0589.EXP.2120/03

Page 2 of amendment no. 4 to the the EC type-examination certificate no. 0589.EXP.2120/03

nach Anhang II Absatz 1 Nummer 6 der Richtlinie 93/15/EWG des Rates vom 5. April 1993 zur Harmonisierung der Bestimmungen über das Inverkehrbringen und die Kontrolle von Explosivstoffen für zivile Zwecke (ABl. L 121 vom 15.5.1993, S. 20) und gemäß § 12a Absatz 2 der Ersten Verordnung zum Sprengstoffgesetz (1. SprengV) in der Fassung der Bekanntmachung vom 31. Januar 1991 (BGBl. I S. 169), zuletzt geändert durch das Vierte Gesetz zur Änderung des Sprengstoffgesetzes vom 17. Juli 2009 (BGBl. I S. 2062),

in accordance with article 6, paragraph 2 of the Council Directive 93/15/EEC of 5 April 1993 on the harmonization of the provisions relating to the placing on the market and supervision of explosives for civil uses (Off. J. of the EU L 121 dated 15.5.1993, p. 20) [and reference to German legislation]

wie folgt geändert:

is amended as follows:

Die im Abschnitt "Hersteller" gemachte Eintragung wird durch die folgende ersetzt:

SSE Polska Sp. z o.o.
Rogów Sobócki
Ul. Wrocławska 58
55-050 Sobótka
POLEN

Diese EG-Baumusterprüfbescheinigung ist unbefristet in den Mitgliedsstaaten der Europäischen Union gültig.

This EC type-examination certificate is valid temporarily unlimited within the member states of the European Union.

BUNDESANSTALT FÜR MATERIALFORSCHUNG UND –PRÜFUNG (BAM)

Seite 3 der 4. Ergänzung zur EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 0589.EXP.2120/03

Page 3 of amendment no. 4 to the the EC type-examination certificate no. 0589.EXP.2120/03

Rechtsbehelfsbelehrung

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch erhoben werden. Der Widerspruch ist bei der Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin, schriftlich oder zur Niederschrift einzulegen.

Berlin, den 31. März 2016

Der Präsident der Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM)

im Auftrag

(Dienstsiegel)
(Official seal)

Diese Ergänzung zur EG-Baumusterprüfbescheinigung besteht aus 3 Seiten und 2 Anlagen mit 2 Seiten.

Bescheinigungen ohne Dienstsiegel haben keine Gültigkeit.

Legal remedies

Objections to this notice may be raised within one month of the date of issue. The objections have to be entered or recorded in writing with the Federal Institute for Materials Research and Testing (BAM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin.

The President of the Federal Institute for Materials Research and Testing (BAM)

by order



Dr. Eckhardt

This amendment to the EC type-examination certificate comprises 3 pages and 2 Annexes with 2 pages. Certificates without official seal are not valid.